

Date de la réunion : 05 Janvier 2011

Horaire : 19H00

Lieu : Salle de convivialité

Ordre du jour

Tombola, Souper Dansant, Agrandissement, Divers...

Compte rendu

Présent : Brigitte, Fabien, Bertrand, Jean Mi, Guy, Dominique, Vincent, Villou, Yohann, Xavier, Alexandre, Roland, Jean Luc, Christian, Maxime.

Excusé : Jérôme, Benoît.

1. Tombola :

Commission : **Fabien**, Villou puis Dom, Paoul

Il y a environ 1200 tickets en circulation au prix de 2€par ticket...

Faire une relance aux joueurs et dirigeants par mail.

Rendre le tout au 15 janvier au plus tard.

Dom, Fab et Max se réunirons pour « dépouiller » les retours des tickets.

2. Souper Dansant :

Le souper dansant aura lieu le Samedi 5 Mars 2011

Commission : Jean Mi, Roland, Villou et Paoul.

Repas : Villou devra voir avec la boucherie contemporaine.

Orchestre : Fabien doit regarder avec Mickey et nous redonner la réponse rapidement afin de trouver une autre solution au cas où...

Vente des places : Comme l'an passé, un nombre réduit de personne du comité seront chargé de vendre les places...

Pour le reste, la commission se penchera sur l'organisation

3. Agrandissement des vestiaires :

Les murs du futur local à ballon ont été montés et la charpente le sera mi janvier.

La commission composée de Maxime, Fabien, Poteau, Tus, Jean Luc et Brigitte devra réfléchir aux futurs aménagements et proposer devis et détails des travaux lors d'une prochaine réunion de comité.

4. Jeux de maillot

Un jeu de maillot à été commandé auprès de Géant du foot grâce à une offre Géant du foot / SFR.

Ce jeu de maillot Blanc manche longue sera sponsorisé par Gravyc.

Avec ce jeu de maillot, 6 + 6 ballons seront offerts.

5. Tournoi FIFA 11:

Avec 24 joueurs, le premier tournoi sur X-Box organisé par l'ASNCC à été d'un « bon cru » avec la victoire de Crevette devant Pierre Jean.

Une très bonne ambiance au cours de cette journée où les champions de la manette ont pu faire découvrir leur passion au nombreux curieux venus découvrir ces matchs ou venus boire un verre... Les bénéfices de la journée ont été redistribués au profil du Téléthon, soit la somme de 142€50.

6. Divers :

Site internet : Fabien fait des demandes à l'hébergeur du site pour augmenter la capacité et pour sauvegarder les articles publiés.

Les vœux 2011 de l'ASNCC seront publiés sur le site internet de l'ASNCC.

Un devis va être proposé à Antoine Guibelin pour la remise en état de la main courante.

Fin de séance

Une fondue au fromage a été organisée après cette réunion et s'est terminée plus ou moins tard dans la soirée... Merci à vous tous...